



CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS



INVITATION POUR LES MÉDIAS

28 octobre 2014

Lancement du Laboratoire de la mobilité

Madame, Monsieur,

Des partenaires clés du monde politique, économique et académique en Valais unissent leurs forces afin de développer, tester et implémenter des solutions en matière de mobilité en Valais et, ultérieurement, au niveau suisse.

Après la signature d'une lettre d'intention en juillet dernier, le canton du Valais, la ville de Sion, l'EPFL, la HES-SO Valais-Wallis et La Poste Suisse SA vont concrétiser le lancement du futur laboratoire de la mobilité par la signature d'un contrat-cadre.

Vous êtes cordialement invités à cette rencontre au cours de laquelle vous serez présentés en primeur les premiers projets visant à développer et tester des solutions innovantes en matière de mobilité

mardi, 4 novembre 2014 – 16.00 heures
Espace Porte de Conthey, Sion

Les conseillers d'Etat **Jacques Melly** et **Jean-Michel Cina** seront accompagnés de **Marcel Maurer**, président de la ville de Sion, **Susanne Ruoff**, directrice générale de la Poste Suisse SA, **François Seppey**, directeur HES-SO Valais-Wallis, **André Schneider**, Vice-Président EPFL et **Philippe Cina** coordinateur du laboratoire de la mobilité.

Une documentation vous sera remise directement sur place. Vous la trouverez également sur le site Internet www.vs.ch dans les rubriques habituelles.

A l'issue de la conférence de presse, un apéritif sera servi auquel vous êtes cordialement invités.

En vous souhaitant bonne réception de la présente, je vous adresse, Madame, Monsieur, mes meilleures salutations.

André Mudry
Chef de l'information

